

¿QUE PUEDEN ESPERAR LOS POBRES DE LA EDUCACION?

Autores: Juan Eduardo García-Huidobro y Luis Zúñiga
Editor: Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación, CIDE, Santiago de Chile, 1990, 278 páginas.

Juan Eduardo García-Huidobro S., coordinador del Programa de las 900 escuelas y asesor del Ministro de Educación, junto al catedrático Luis Zúñiga entregaron el mes pasado a la comunidad este libro que recoge varios ensayos en torno al título de la obra.

La pregunta es quemante y muy pertinente en estos momentos. Por lo que se indica y lo que la experiencia señala, los pobres esperan mucho de la educación, colocan en ella sus anhelos para salir de su estado. Por ello se luchó para que el beneficio de la educación alcanzara a todos. La meta fue la cobertura. Sin embargo, la cobertura de 100% en educación básica y 70% en educación media no ha bastado.

¿Qué se debe hacer? El libro sugiere caminos de estudio. Juan

Eduardo García-Huidobro expresa que una perspectiva es analizar el quehacer educativo desde las competencias sociales que genera, evaluarlo según la capacidad de incrementar esas competencias en cada uno y en la totalidad de los alumnos.

El jesuita norteamericano Jim Stormes presenta diversas hipótesis que relacionan pobreza y teoría económica y que apuntan al cambio de estructuras. Luis Zúñiga subraya el componente de la desigualdad social. Juan Eduardo García-Huidobro, Luis Zúñiga y Francisco Téllez muestran el problema de pobreza y educación en América Latina y, por último, Juan Eduardo García-Huidobro destaca la importancia de la participación popular y de las organizaciones no gubernamentales en esta tarea.



Es un libro necesario para los interesados en esta problemática y que debieran conocer los educadores, porque entrega un panorama serio y documentado acerca de pobreza, anhelos, acción social y búsquedas en la tarea de lograr educación de calidad para todos.

Prof. Francisco Raynaud López

Qué pueden esperar los pobres de la educación? [artículo]

Francisco Raynaud López.

Libros y documentos

AUTORÍA

Raynaud López, Francisco

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Qué pueden esperar los pobres de la educación? [artículo] Francisco Raynaud López. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile